

## POLIDEPORTIVO

El Cycling To The Limit solidario reúne a más de 100 participantes en Alpicat



**FOTO: A.A. / La jornada duró doce horas**

Las pistas cubiertas del Parc del Graó d'Alpicat fueron el escenario del Cycling To The Limit, una nueva experiencia que pone en juego deporte y solidaridad. La actividad propone 12 horas de ciclismo en la calle y cuenta con más de 100 inscritos que van pasando por los diferentes turnos

disponibles. Los participantes realizaron una aportación solidaria de tres euros que se destinará a la Fundació Renal Jaume Arnó. Para que no falte de nada, se hizo un sorteo de una cámara deportiva cada tres horas y se pudo disfrutar de las piscinas de Alpicat por sólo dos euros.